



**6. Dezember 2022**

## **Analyse der EFK zu den Covid-19-Solidarbürgschaften**

# **Stellungnahme der Direktion für Standortförderung des SECO**

Die Direktion für Standortförderung des Staatssekretariats für Wirtschaft (SECO-DS) dankt der Eidgenössischen Finanzkontrolle für ihre regelmässigen Analysen, welche zur Qualität der Umsetzung des Covid-19-Solidarbürgschaftsgesetzes beitragen.

Zu der Analyse äussert sich SECO-DS wie folgt:

### **Solidarbürgschaften (PA 22400): Übergabe von Fällen zur Abklärung S1/2022**

*Schreiben der EFK vom 17. Oktober 2022*

Wir sind mit den Ergebnissen der Analyse der Eidgenössischen Finanzkontrolle einverstanden. Die neu festgestellten Fälle wurden den zuständigen Bürgschaftsorganisationen umgehend zur Überprüfung gemeldet.

Wir bedanken uns bei der EFK für die stets sehr gute und erfolgreiche Zusammenarbeit im Rahmen der Missbrauchsbekämpfung.